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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Аварийный поселок на Таймыре начнут застраивать после КЭФ. В настоящее время в 
поселке Тухард отсутствуют социальные объекты, культурные и образовательные 
учреждения 

Разработка проекта застройки аварийного арктического поселка Тухард в Красноярском 
крае начнется после заключения соответствующего соглашения на Красноярском 
экономическом форуме (КЭФ), который пройдет с 20 по 22 апреля. Об этом сообщила пресс-
служба Таймырского муниципального района. 

"Переговоры о софинансировании с ПАО "ГМК "Норильский никель" и АО "Енисейский 
объединенный банк" завершены успешно. 22 апреля в Красноярске, на экономическом 
форуме, три стороны (компания, банк и власти края - прим. ТАСС) подпишут соглашение, 
после чего начнется первый этап строительства - проектирование и подготовка земельного 
участка", - говорится в сообщении. По словам главы Таймыра Сергей Ткаченко, новые дома 
будут строить рядом с поселком. 

Ранее сообщалось, что "Норникель" готов вложить в благоустройство Тухарда 90 млн 
рублей. Такую же сумму планируют потратить и власти края. За три года в поселке будет 
построена новая котельная и модернизирована коммунальная инфраструктура. 

В настоящее время практически все жилье в Тухарде находится в аварийном состоянии. 
Кроме того, кочевое население вынуждено жить в неприспособленных помещениях - так 
называемых бочках и балках, которые ранее были построены для геологов, ведущих разведку 
на территории Таймыра. 

Представители коренных малочисленных народов в прошлом веке селились рядом с 
объектами "Норильскгазпрома" (дочерняя компания ГМК "Норникель") из-за их близости к 
коммуникациям и бытовым удобствам. И только позже Красноярский край принял решение о 
создании поселка, где на сегодняшний день нет ни социальных объектов, ни учреждений 
культуры и образования. В Тухарде проживает порядка 800 человек. 

Красноярский экономический форум пройдет с 20 по 22 апреля 2017 года. Главная тема 
КЭФ - "Российская экономика: повестка 2018-2024".  

ТАСС 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
 В Потапово отпраздновали День оленевода 
 Седьмого апреля в посёлке Потапово отметили традиционный праздник – День 
оленевода. Программа торжественных мероприятий включала в себя гонки на оленьих 
упряжках, соревнования по северным видам спорта, различные конкурсы, выставки и 
концертную программу с участием артистов из Дудинки – вокалистов Виталия Поротова и 
Николая Карташова, исполнительниц  дуэта «Сулускан», танцоров ансамбля «Хэйро» и 
участников детского творческого коллектива из Потапово – группы «Непоседы». 
 В общепоселковом празднике приняли участие Глава города Дудинки Юрий Гурин и 
депутат Горсовета Алексей Корниченко. Денежный сертификат за победу в гонках на оленьих 
упряжках  Юрий Гурин вручил оленеводу Спиридону Болину. Других призёров соревнований – 
Леонида, Сергея и Валентину Болиных, а также самого юного каюра – школьника Юрия 
Болина организаторы Дня оленевода наградили памятными подарками. Поощрений были 
удостоены юбиляры посёлка – Леонид Дмитриевич Болин, Ольга Аверченко, Сергей Бурков и 
старейший житель Потапово Николай Иванович Силкин.  
  Директор сельского Дома культуры Татьяна Бокова назвала имена победителей 
соревнований по северным видам спорта и конкурсов  «Мастеровые Потапово», «Лучшее 
блюдо», детского рисунка «Мой посёлок». 
 В метании маута лучший результат показал Спиридон Болин. В прыжках через нарты 
первое место занял Артём Столыпин. Лучшим в тройном национальном прыжке стал Юрий 
Гришко.  
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 В конкурсе декоративно-прикладного творчества лучшей была признана работа 
Екатерины Александровны Чирковой. Приз за лучший детский рисунок получил Никита 
Кабанов. В конкурсе на лучшее блюдо победила  Федосья Алексеевна Гинц. 
 
Спортивная копилка Дудинки пополнилась 10 золотыми медалями 

С 7 по 9 апреля в Норильске проходил традиционный турнир по боксу на призы компании 
«Жар.Птица». В соревнованиях принял участие 91 боксёр, в числе которых были 16 
воспитанников секции бокса Дудинского спортивного комплекса.  

 По итогам турнира юные спортсмены завоевали 10 золотых и 4 серебряные медали. 
Первые места в своих весовых категориях заняли Владимир Лисицин, Артем Киселев, Сергей 
Заболотный, Александр Говорков, Алмаз Ракиев, Сергей Чебочаков, Руслан Ковальчук, 
Александр Лаптуков, Константин Яроцкий и Сергей Сазанаков, который вместе с золотой 
медалью получил специальный приз «За лучшую технику и тактику ведения боя». Тренеры 
боксёров – Игорь Насонов и Алексей Ян. 

 
3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 

 
Выборы-2017. В ходе подготовки к главному политическому событию года глава города 
провел рабочую встречу с представителями всех политических партий, представленных в 
Норильске.  

На встрече присутствовали от «Единой России», «Справедливой России», ЛДПР и КПРФ. 
Приветствуя собравшихся, Олег Курилов отметил, что ждет от всех участников процесса 
честной борьбы с соблюдением действующего законодательства.  

«Этот год для Норильска непрост, потому что в городе проходят различного масштаба 
ремонтные и строительные работы, в том числе и второй этап реконструкции взлетно-
посадочной полосы. В связи с этим могут возникнуть какие-то сложности, и хотелось бы, 
чтобы это не использовались с целью предвыборных политических игр», - сказал в ходе 
совещания глава города. 

Норильский градоначальник напомнил, что выборы в этом году будут проходить по новой 
системе. 23 кандидата будут избираться по партийным спискам, 12 – по четырем 
многомандатным округам. Партии смогут выставлять своих кандидатов-одномандатников.  

Дата выборов, 10 сентября 2017 года, будет утверждена на июльской сессии 
Норильского городского Совета депутатов. Агитационный период предвыборной кампании 
придется на лето, регистрация кандидатов пройдет в июле. 

После выборов в горсовет структура органов власти в Норильске изменится. Норильский 
городской Совет депутатов на постоянной основе возглавит председатель, два его 
заместителя займут посты председателя комиссии по бюджету и одной из постоянных 
действующих комиссий. Остальные депутаты будут работать на добровольной основе.  

Глава города возглавит администрацию Норильска и будет избираться городским 
Советом по итогам работы конкурсной комиссии. При этом 50% членов конкурсной комиссии 
назначает городской Совет, половину – губернатор Красноярского края. 

«заполярная правда» 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

ГМК «Норильский никель» перечислил в бюджет северного города 244,2 млн рублей в 
счет возмещения ущерба, нанесенного окружающей среде  

 Как сообщили в краевой прокуратуре, деньги перечислены за ущерб, который 
предприятие нанесло почве и водным объектам. В результате корректировки бюджета с 
учетом этих денег, объем финансирования муниципальной программы «Благоустройство 
территории на 2017-2019 годы» увеличился на 105,5 млн. рублей. Их планируется потратить 
на ликвидацию незаконных свалок, озеленение и т.д.  

 Кроме того, на выполнение мероприятий по прекращению горячего водоснабжения с 
использованием открытых систем теплоснабжения (горячего водоснабжения) на территории  
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Норильска и организацию перевода абонентов, подключенных к таким системам, 
на иную систему горячего водоснабжения предусмотрены средства в размере 60,9 млн 
рублей. 

столица24 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

Прокуратура не нашла подтверждения сведениям о невыполнении плана капремонта в 
Красноярском крае  

Об этом рассказал министр строительства и ЖКХ края Николай Глушков в ходе своего 
доклада о реализации программы капитального ремонта жилых домов на ежедневном 
оперативном совещании в правительстве. 

Руководитель ведомства заявил: «Прокуратура Красноярского края официально 
заявляет о том, что сведения СМИ о невыполнении краткосрочного плана капитального 
ремонта в 2016 году не нашли своего подтверждения». 

Напомним, в средствах массовой информации сообщалось, что во многих регионах 
страны, в том числе и в Красноярском крае, не выполняется программа капремонта.  

На селекторном совещании по итогам 2016 года заместитель министра строительства и 
ЖКХ России Андрей Чибис заявил, что 14 регионов страны, и в том числе Красноярский край, 
занимаются «подгонкой цифр», отчитываясь о выполнении программы капитального ремонта 
многоквартирных домов, при этом перенося сроки ремонта оставшихся домов на следующий 
год. 

Так, в 2016 году в Красноярском крае из планируемых 447 домов в эксплуатацию 
введено чуть больше ста, а оставшиеся дома плавно перешли в план капремонта на 2017 год. 
Всего в региональную программу края включено 14,5 тыс. многоквартирных домов, 
нуждающихся в ремонте. 

1-line.info 
Красноярская прокуратура обнаружила коррупционные нарушения у госслужащих  

Прокуратура проверила сотрудников УФАС, а также минэкономразвития края на 
соответствие исполнения законодательства о противодействии коррупции. Обнаружены 
грубые нарушения. 

При проведении сверок информации, содержащейся в различных документах, вскрыты 
многочисленные факты представления недостоверных (неполных) сведений о доходах, об 
имуществе и обязательствах имущественного характера за 2015 год в региональном УФАС. 

Например, заместитель начальника одного из отделов управления не сообщила об 
участии супруга в предпринимательской деятельности, связанного с владением долей в 
уставном капитале коммерческой организации. Ряд лиц сокрыли, либо существенно занизили 
доходы, не сообщили сведения о владении объектами недвижимого имущества, а также обо 
всех денежных средствах на счетах в банках. 

Помимо антикоррупционных норм, нарушается и законодательство о госслужбе. 
Например, специалист-эксперт отдела информации и контроля рекламы являлась 
руководителем коммерческой организации. 

«Руководителю Красноярского УФАС России прокуратурой края внесено представление, 
по результатам рассмотрения которого принято решение о привлечении 9 государственных 
служащих к дисциплинарной ответственности, организована работа по устранению 
выявленных нарушений», – отметили в пресс-службе прокуратуры.   

В минэкономразвития выявлены факты недостоверных (неполных) сведений о доходах, 
расходах об имуществе и обязательствах имущественного характера. 

«В адрес министра экономического развития и инвестиционной политики края внесено 
представление, принято решение о привлечении 22 государственных служащих министерства 
и 2 руководителя учреждений привлечены к дисциплинарной ответственности», – добавили в 
ведомстве. 

DK.RU 
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Красноярцы стали дольше искать работу 
Срок поиска новой работы в Красноярске с 2014 года увеличился вдвое, выросли и 

требования к соискателям. К таким выводам по результатам исследования пришли аналитики 
сайта по поиску работы и персонала HeadHunter.  

Сообщается, что на одну вакансию на сайте приходится 6,7 резюме. Самой конкурентной 
областью в первом квартале 2017 года осталась сфера «Начало карьеры, студенты», где на 
одно предложение претендуют 18 человек. 

Если еще 3 года назад кандидату, «слегка не дотягивающему до нужного уровня», могли 
предложить обучение за корпоративный счет, то сегодня это уже исключение из правил. «По 
сравнению с докризисным периодом, сегодня тщательнее отбирают людей на вакантное 
место, — отметила руководитель пресс-службы HeadHunter по Сибири Елана Таращук. — 
Работодатели не ограничиваются лишь одним собеседованием: предлагают 
профессиональные тесты, проводят оценку. Делают все, чтобы уменьшить ошибки при 
подборе и найти специалиста. Еще год назад работодатели часто искали одного специалиста, 
который может совместить сразу несколько функций в компании. Сейчас это встречается 
реже». 

При этом чем выше должность, на которую претендует кандидат, тем больше времени 
занимает поиск работы. Например, для топ-менеджера нормально искать новую работу до 
года, полагают аналитики. Для рядового специалиста в настоящее время оптимальный срок 
— 3-4 месяца. 

По сравнению с 2014 годом, срок поиска работы вырос почти в 2 раза: три года назад на 
поиск работы специалисты тратили 1-2 месяца. 

newslab 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

В ЕС констатируют выход России из экономической рецессии     
В Европейском союзе констатируют выход России из экономической рецессии. "Так как 

Россия выходит из экономической рецессии, мы бы хотели знать о будущей экономической 
политике России. Мы следим за вашими публичными выступлениями и интервью - в 
поддержку политики, которая повышает конкурентность и производительность российской 
экономики, увеличивает потенциальный рост", - заявил посол ЕС в России Вигаудас Ушацкас 
на ежегодной встрече послов стран ЕС с главой Минэкономразвития Максимом Орешкиным.  

В.Ушацкас заявил о заинтересованности стран ЕС использовать взаимные выгоды 
международных экономических отношений. "Чтобы достигнуть обе цели, необходимо единое 
игровое поле для всех - без дискриминации иностранных поставщиков. Поэтому мы 
заинтересованы услышать ваши взгляды и мнение на некоторые направления внутренней 
экономической политики", - сказал он.  

М.Орешкин сообщил, что в ходе встречи проинформирует руководителей 
дипломатических представителей ЕС о состоянии российской экономики и мерах, 
предпринимаемых властями для ее роста.  

"Хотел бы рассказать вам о том, что происходит в российской экономике, какие действия 
мы предпринимаем", - сказал российский министр. Он отметил, что "Россия и ЕС друг для 
друга являются очень важными торговыми партнёрами".  

"Для России 45% товарооборота приходится на ЕС, ну, и для Европейского союза Россия 
это четвертое место в обороте после США, Китая и Швейцарии", - сказал М.Орешкин. 

 ИА "Финмаркет" 
 

В ООН предрекли существенный рост зарплат россиян в 2017 году 
В 2017 году зарплаты россиян могут вырасти на 2–3%, считают в Международной 

организации труда (ILO). При этом в следующем году рост может быть еще больше 
В 2017 году российских работников ждет рост зарплат на 2-3%. Об этом в интервью 

«Коммерсанту» заявил главный специалист по вопросам заработной платы Международной 
организации труда (ILO) в Женеве Патрик Бельзер. 
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«В этом году зарплата имеет тенденцию к существенному росту, может быть на 2–3%, 
и с перспективой на более высокий рост в следующем году», — сказал Бельзер, уточнив при 
этом, что статистические данные в отношении заработной платы в России следует 
воспринимать с осторожностью, так как сведения о выплаченных средствах не всегда 
подаются в полном объеме. 

Бельзер также отметил, что в России заплата всегда была корректирующим фактором 
структурных особенностей экономики и определялась не статусом занятости, а изменением 
ситуации в экономике. Так, по словам специалиста, за первое десятилетие переходного 
периода реальная заработная плата упала более чем вдвое, а начиная с 2000 года в два раза 
выросла. 

Что касается системы социальной защиты работников, то ситуация в России является 
относительно благополучной, в том числе с точки зрения улучшения положения женщин. Но 
все же, подчеркнул Бельзер, разница в оплате труда мужчин и женщин в России несколько 
выше, несмотря на высокий уровень образования среди женщин. «Если в РФ она составляет 
27%, то в большинстве европейских стран около 20%», — уточнил представитель ILO. 

Международная организация труда (ILO) является специализированным учреждением 
ООН и занимается вопросами регулирования трудовых отношений. Участниками ILO 
являются 186 государств-членов ООН, в том числе Россия. 

В декабре прошлого года рекрутинговый портал HeadHunter сообщал, что в 2017 году 
компании планируют поднять зарплату работникам на 8%. При этом с учетом цели Банка 
России по инфляции (4%) в реальном выражении этот показатель сократится до 4%. 

Согласно данным Росстата, за 11 месяцев минувшего года прирост зарплат в реальном 
выражении составил всего 0,5%. 

 РБК 
 

Чем хуже медицина, тем выше продолжительность жизни. Эксперты предупреждают о 
деградации системы здравоохранения 

Спорная реформа отечественной медицины становится одной из самых болезненных 
тем президентской кампании в России. За последние годы в стране закрыты сотни 
поликлиник и больниц. При этом уничтожены тысячи больничных коек. Выросли в России и 
показатели заболеваемости и больничной смертности. Отрицать негативную официальную 
статистику в сфере здравоохранения уже невозможно. Но есть на стороне власти и сильный 
контраргумент: в стране за последние полтора десятка лет продолжительность жизни 
выросла почти на пять лет. Объяснить это противоречие специалисты пока не берутся. 

Темпы сокращения больниц, установившиеся в нулевые годы, таковы, что Россия уже 
отстает по этому показателю от РСФСР 1932 года и рискует деградировать до показателей 
Российской империи 1913 года уже через пять-шесть лет. Такой вывод сделан в новом 
докладе Центра экономических и политических реформ (ЦЭПР). C 2000 по 2015 год число 
российских больниц сократилось почти в два раза – с 10,7 до 5,4 тыс., говорится в докладе.  

Число больничных коек на 10 тыс. населения сократилось за 15 лет с 115 до 83,4 места, 
то есть на 27,5%, что власти оправдывают «низкой эффективностью их использования». 
Наряду с больницами в России продолжают массово ликвидироваться амбулатории и 
поликлиники. Их число за первые 15 лет XXI века сократилось на 12,7% – с 21,3 до 18,6 тыс. 
учреждений. Фактическая нагрузка на амбулатории и поликлиники выросла более чем на 
25%. С 2000 по 2014 год количество больничных учреждений в сельской местности 
сократилось более чем в 4 раза. Число коек в больничных учреждениях также сокращалось в 
сельской местности интенсивнее, чем в городах: в селах с 2000 года количество коек 
уменьшилось примерно в 1,6 раза, в городах – в 1,3 раза. 

Увеличивается нагрузка на остающиеся работать учреждения и их персонал. Среднее 
число обращающихся в амбулаторно-поликлинические организации в смену выросло в 
период с 2000 по 2015 год со 166 до 208 человек. При этом в России произошел рост 
внутрибольничной смертности (на 3,5% в 2016 году к показателю 2015 года), и основной 
процент летальности дают именно сельские больницы. 
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ЦЭПР призывает себе в единомышленники Счетную палату РФ, 
которая резко отрицательно оценила ход оптимизации здравоохранения из-за того, в 
частности, что на федеральном уровне какие-либо рекомендации по порядку проведения 
оптимизации не были разработаны. Фактически оптимизация проводилась наобум. 

Хотя за десятилетие, с 2006 по 2016 год, консолидированный бюджет на 
здравоохранение в РФ увеличился в 4,2 раза – с 690 до 2866 млрд руб., доля расходов на 
здравоохранение от ВВП в России находится на уровне 2006 года – 3,6% (по этому 
показателю страна занимает место в третьем десятке). Согласно рекомендациям Всемирной 
организации здравоохранения, данный показатель должен составлять не менее 6%. 

Фактическая часовая ставка медработников с учетом недекларируемых переработок 
составляет чуть более 140 руб. для врачей, 82 руб. 30 коп. – для среднего медперсонала, 72 
руб. – для младшего медперсонала. Оплата труда врача в час сравнима, например, с часовой 
ставкой рядового сотрудника Макдоналдса (около 138 руб.).  

По оценке медиков, чтобы врачу зарабатывать обещанный майским указом доход, нужно 
работать на три ставки сутками напролет – буквально «умереть на рабочем месте». 

В этих условиях множество сотрудников государственных медучреждений вынуждены 
подрабатывать в сфере платной медицины – вести прием в платном отделении больниц, 
частных медицинских центрах. 

Подготовленный к коллегии Минздрава доклад (есть в распоряжении редакции «НГ») 
«Об итогах работы в 2016 году и задачах на 2017 год» рисует, безусловно, другую картину. 
Как она делала не раз в последнее время, глава Минздрава Вероника Скворцова в первых же 
строках приводит свой основной аргумент: главным результатом деятельности системы 
здравоохранения на всех уровнях является рост продолжительности жизни. Может, коек и 
амбулаторий стало меньше, зато за последнее десятилетие ожидаемая продолжительность 
жизни увеличилась более чем на 5 лет и продолжает расти. За 2016 год по сравнению с 2015-
м у мужчин рост составил 0,58 года с 65,92 года в 2015-м до 66,5 года в 2016-м. Такая же 
история и у женщин – рост с 76,71 до 77,06 года. 

Основными приоритетными направлениями деятельности Минздрава на 2017 год 
называется развитие первичной медико-санитарной помощи и санитарной авиации, 
повышение доступности высокотехнологичной медицинской помощи, информатизация 
здравоохранения. 

«Мы в России слишком увлечены развитием высокотехнологичных центров, не очень 
понимая, что это – самая затратная часть системы охраны здоровья, говорящая о том, что 
упущены все возможности сохранения здоровья на предыдущих этапах. И такой фокус затрат 
будет все время приводить к недостатку средств в системе: чем меньше внимания пока еще 
здоровым, тем больше потребностей в деньгах на лечение уже больных», –  сказала «НГ» 
директор Института экономики здравоохранения Лариса Попович. 

В современных системах здравоохранения нужно концентрировать ресурсы в больших 
центрах, которые должны работать на «промышленной основе». Пропускная способность 
этих центров должна быть очень большой, логистическая доступность к ним – тоже. При этом 
инфраструктуру здравоохранения планировать нужно централизованно, а не по отдельности 
в каждом субъекте РФ. После выписки из этих центров необходимы доступная и эффективная 
система реабилитации и переход к ответственному самонаблюдению и патронажу в 
первичном звене», – сказала Попович. 

«Независимая газета» 
 

"Беспрецедентный облом": чартерные рейсы в Турцию будут приостановлены 
Российские авиакомпании получили письма от Росавиации, в которых предупреждается 

о возможной приостановке чартерных рейсов в Турцию. Такие меры будут приняты из-за 
сложной внутриполитической обстановки в Турции. Об этом сообщает портал Tourdom.ru. 

Туроператоры подтверждают, что перевозчики, с которыми они сотрудничают, на самом 
деле получили такое предупреждение. В частности, об этом заявила гендиректор компании 
Pegas Touristik Анна Подгорная. 
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В письме отмечается, что Росавиация рассматривает такие меры в связи со сложной 
внутриполитической обстановкой в Турции 

Эксперты сообщают, что на данный момент не менее 30 процентов продаж путевок 
приходится на Турцию. Таким образом, подобные меры повлекут за собой негативные 
последствия как для операторов и агентств, так и для обычных путешественников. 

Напомним, что запрет на нерегулярные рейсы в Турцию был введен в ноябре 2015 года 
после того, как турецкие военные сбили российский бомбардировщик, который участвовал в 
операции против боевиков в Сирии. Запрет был снят в августе 2016 года, а уже в сентябре в 
Турцию вылетел первый чартер из России. 

Как заявила порталу "Интерфакс" пресс-секретарь Российского союза туриндустрии 
(РСТ) Ирина Тюрина, возможная остановка чартерных программ в Турцию приведет к тому, 
что без отдыха могут остаться миллионы туристов, уже оплативших туры. 

"Очень хочется верить, что остановки чартерных программ не будет, потому что 
пострадают, в первую очередь, туристы. По всем данным - и у туроператоров, и в системах 
онлайн-бронирований - Турция сейчас явный лидер по продаже туров", - заявила Тюрина. 

Она пояснила, что в акции раннего бронирования на этом направлении показали рост 
спроса в 4-5 раз по сравнению с аналогичным периодом прошлого года. Все туры уже 
оплачены, и остановка чартеров создаст крайне сложную ситуацию. 

"Это будет, грубо говоря, беспрецедентный облом для миллионов туристов, даже хуже, 
чем закрытие Турции в 2015 году - тогда направление закрыли в конце ноября, поток уже 
закончился, сезон был практически завершен. А сейчас канун высокого сезона. И остановка 
чартеров - это крушение надежды для людей, которые даже в условиях экономического 
кризиса решили вывезти детей на отдых, тем более что Турция дает очень доступные цены", - 
сообщила Тюрина. 

С конца ноября 2015 года до 28 августа 2016 авиасообщение между Россией и Турцией 
было ограничено: авиакомпании двух стран выполняли только регулярные рейсы, тогда как 
чартерные были запрещены. Это была одна из санкционных мер, принятых Москвой после 
инцидента с российским бомбардировщиком Су-24, сбитым ВВС Турции 24 ноября 2015 года. 

«Новые Известия» 
 

За пять лет популярность профессии военного увеличилась больше чем вдвое 
Опрос, проведенный Всероссийским центром изучения общественного мнения, показал, 

что доля россиян, которые в будущем хотят видеть своих детей военнослужащими, за 
последние пять лет выросла более чем вдвое. 

Если в 2012-м году доля россиян, желающих своим детям профессию военного, 
составляла 6%, то в 2017-м эта цифра увеличилась до 13%, сообщает издание 
«Коммерсантъ», ссылаясь на данные ВЦИОМа. 

«Улучшение социального обеспечения военнослужащих, техническое переоснащение 
армии — эти меры способствовали повышению статуса служащих в рядах Вооруженных сил. 
Меняется и отношение к сотрудникам полиции. Люди видят, что у работников силовых 
структур стабильная занятость, гарантированный заработок, понятная карьерная стратегия. 
Все это особенно востребовано в условиях экономического кризиса», - рассказала директор 
исследовательских проектов ВЦИОМа Елена Михайлова. 

При этом отмечается, что также выросла популярность профессии полицейского. 
«Новые Известия» 

 
7. РАЗНОЕ 

 
Живем, как на иголках. Нам пора перестать принимать гостей с бомбами за пазухой 

9 апреля из норвежской столицы Осло тревожно сообщили, что предотвращён теракт. 
Что полиция Осло взорвала коробку 30 на 30 сантиметров, которую оставил под мостом 
через Акерсельву (по-видимому, это река) молодой человек. 

Юношу арестовали, оказалось, это 17-летний россиянин, он приехал в Осло с семьёй и 
они просят политического убежища. Судя по всему, юноша пытался избавиться от 
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имевшегося у него взрывного устройства, потому отнёс коробку под мост. Но услышим 
сегодня-завтра что на самом деле там произошло. И как зовут юношу, скорее всего 
Мухаммед, да простит меня Господь, если я неправ. 

В Стокгольме 7 апреля, угнанный грузовик пивоваренной компании ворвался на 
перекрёсток улиц Дроттнинггатан и Кунгсгатан (пешеходная зона) и успел умертвить 
четверых и ранить пятнадцать человек, прежде чем врезался в витрину супермаркета. 

Легко раненый водитель сбежал, но был позднее арестован. Это гражданин Узбекистана, 
Рахмат Акипов, 39 лет, отец четверых детей, что уж ни в какие ворота не лезет, нарушая все 
представления о радикале исламисте-смертнике. Обычно это молодой одинокий мужчина или 
одинокая женщина. 

Вся Швеция дрожит, плачет и страдает, поскольку это самый серьёзный теракт за всю её 
новейшую историю 

В ночь на 4 апреля в Астрахани под видом ДТП четверо преступников заманили 
лейтенанта и старшего лейтенанта ГИБДД в ловушку, убили и завладели оружием. Через 
день при попытке бегства эти четверо были заблокированы Росгвардией и ликвидированы, 
валялись вблизи завода-Железо-бетонных конструкций. СМИ скупо написали что двое — 
уроженцы Астрахани, а ещё двое из Дагестана и Чечни. Присягнули на верность ИГ 
(организации, запрещенной на территории России), доказывали свою храбрость. 

А ещё раньше… начался этот кровавый сериал 3 апреля, когда в метро Санкт-
Петербурга, между станциями «Сенная» и «Технологический институт» выходец из Киргизии, 
но российский гражданин Акбарджон Джалилов взорвал себя и утащил на тот свет 14 человек 
и 51 пассажир был ранен. Всё это близко к нам и вы все знаете детали. 

Такое впечатление что ОНИ – то есть ИГ или Халифат — теперь взялись за 
Скандинавию и Россию, передвинувшись от Парижа, Берлина и Бельгии в нашу сторону 

И мы живём как на иголках, ожидая терактов. 
За какие-то террористические атаки они взяли на себя ответственность (за Астрахань так 

взяли ), за другие не взяли, так за теракт в питерском метро не взяли пока или ещё, или не 
возьмут вообще из каких-то соображений. Но в любом случае это ОНИ. Их рук дело. 

Интересно, что перед лицом этой зловещей волны смертников Халифата, стушевались и 
застеснялись традиционные террористы, так баскская ЭТА объявила о прекращении 
вооружённой борьбы и сдала свои склады оружия как раз в конце этой недели, в воскресенье. 
Проявили солидарность с европейскими ценностями христианства. 

Но нет, безусловно передвинувшись в Скандинавию и в Россию, не забыли ОНИ, 
Халифат, и о своём, «родном» регионе: Ближний Восток-Северная Африка. Сегодня два 
взрыва прогремели в Египте. Кровавое вербное воскресенье устроили джихадисты Халифата 
египетским христианам. В коптской церкви в Танте взорвал себя смертник — 30 убитых. а 
чуть позже в Собор святого Марка в Александрии пытался пробиться другой смертник, но был 
остановлен полицией. Но 12 человек всё же погибли. Коптский патриарх в этот день был в 
соборе и уехал незадолго до взрыва. 

Мы с вами уже знаем про структуру ИГ, про спящие до поры до времени ячейки, знаем 
как это у них происходит, как этот зловещий бизнес убийства людей организован 

Приказов в Халифате не отдают, там сверху высказывают пожелания усилить 
активность. Большинство своей паствы игиловские главари в глаза не видели, они промыли 
мозги и души издалека. Крепко промыли души, ведь вон у них сколько смертников-
добровольцев! 

Учитывая неопровержимые доказательства, что всё большее количество выходцев из 
Средней Азии из бывших советских республик встают в строй воинов Аллаха в Халифате, 
получается вот что. 

Что какая-нибудь запрещённая несколько лет тому назад и заклёванная морально и 
властью, и либералами, и российскими левыми, организация ДПНИ, была, получается, 
права? Была права, желая ограничить активность среднеазиатских граждан на российской 
территории? Так, может быть, отменить её запрещение, снять его? 

По меньшей мере, вот что, вот какой вывод напрашивается. 



 
Суровая реальность современного мира требует пересмотра многих, казалось бы 

азбучных недавно, истин, в том числе и отношения к приезжим в нашу страну и прохожим 
через нашу страну. Не так ли? Так. 

УМ+ 
 

8. Курс валют 
 

По данным ЦБ РФ курс валют с 11.04.2017 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 57, 39 ▲ 0, 47 

EUR 60, 75 ▲ 0, 18 

 
9. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
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